

Swieta krowa
Sommer auf dem Land
Father, Son & Holy Cow

2011, 90 Min., 35 mm, Farbe *colour*, englische Untertitel *English subtitles*

Regie Director Radek Wegrzyn

Drehbuch Screenplay Roberto Gagnor, Cezary Iber, Radek Wegrzyn

Kamera Camera Tilli Vielrose

Schnitt Editing Agnieszka Glinska

Musik Music Daniel Sus

Rollen Cast Zbigniew Zamachowski (Bogdan), Agata Buzek (Anna), Antoni Pawlicki (Pawel), Lucyna Malc (Izabela), Elzbieta Karkoszka (Katarzyna), Andrzej Mastalerz (Ksiadz), Wiktor Zborowski (Veteräiner)

Produktion Production Christoph Hahnheiser, Fabian Gasmia, Malgorzata Retei, Black Forest Films / De-tailfilm **Web** www.black-forest-films.de

dt. Verleih German distr. Farbfilm Verleih

Regisseur **Radek Wegrzyn**, 1977 in Danzig geboren, machte sein Abitur in Hannover, studierte Medien- und politische Wissenschaften in Bonn und besuchte 2002-2008 die Hochschule für Film und Fernsehen „Konrad Wolf“ in Potsdam. „Sommer auf dem Land“ ist sein erster abendfüllender Spielfilm.

Director Radek Wegrzyn, born in 1977 in Danzig, finished school in Hanover, studied media and political sciences in Bonn and attended the "Konrad Wolf" Academy of Film and Television in Potsdam from 2002 to 2008. "Father, Son & Holy Cow" is his first full-length feature film.

Filme Films

2000: Requiem; 2001: Macht & Medien; 2002: Sommernachtstraum; 2003: Zofia; 2011: Sommer auf dem Land (NFL 2011)



INTERNATIONAL PREMIERE

Die wunderbar skurrile Geschichte eines Konzertpianisten ist das Spielfilmdebüt des jungen Regisseurs. Es feiert in Lübeck seine internationale Premiere. Bogdan, ein international gefeierter Konzertpianist, zieht sich nach dem Tod seiner Frau Iza von der großen Bühne zurück und sucht Trost auf dem bescheidenen Bauernhof seiner Mutter. In dem kleinen Dorf an der Ostsee haben er und seine Frau sich schon als Kinder ewige Liebe geschworen. Jetzt ist alles anders, und Bogdan ergibt sich mit reichlich Alkohol seinem Schicksal. Zum Glück hat seine resolute Mutter ein gutes Rezept, den Verzweifelten aus seiner Lethargie zu befreien: die Renovierung des maroden Hofes und harte Stallarbeit. Eines Tages macht Bogdan eine alles verändernde Entdeckung. Ausgerechnet eine überraschend musikalische Milchkuh beflügelt Bogdans Lebenswillen und bringt ihn auf eine verrückte Idee. Seine Familie und Freunde schlagen fassungslos die Hände über dem Kopf zusammen. Als er schließlich auch noch ein großes Dorffest veranstaltet, gerät die Situation völlig aus den Fugen!

This wonderfully bizarre tale of a concert pianist marks Radek Wegrzyn's feature film debut. The film has its world premiere in Lübeck. Bogdan, an internationally acclaimed concert pianist, retires from the stage when his wife Iza dies, and he seeks solace on his mother's little farm. The little village on the Baltic coast is where he and his wife had sworn to love each other for all eternity when they were still children. Now that everything has changed, Bogdan succumbs to fate and begins to drink heavily. Thankfully his resolute mother has a formula to free the despairing Bogdan from his state of lethargy: renovating the run-down farmhouse and hard work in the stables. One day Bogdan makes a fateful discovery. A surprisingly musical cow, of all things, rekindles Bogdan's life spirits and gives him a crazy idea. His friends and family throw their hands up in horror, and when he tops things by organizing a village feast, things run completely out of control.

Do 03. Nov. 19.30 h - KO	Fr 04. Nov. 10.30 h - CS 5
------------------------------------	--------------------------------------